

Nous sommes obligés, bien à regret, de nous arrêter dans le récit des miracles de Sainte Anne; nous en aurions encore un grand nombre à raconter car sainte Anne qui a accompli tant de miracles dans les temps anciens, n'a pas diminué ses miséricordes dans les temps modernes, et il n'y a rien là d'étonnant. Toute l'armée des cièux vénère, honore et aime la très-sainte Anne; tous les saints reconnaissent qu'ils ont été rachetés par le sang très précieux de Notre-Seigneur Jésus-Christ, et ce sang qui les a rachetés et par lequel sur la terre ils ont grandi dans l'église catholique ils savent que le Sauveur l'a pris de sainte Anne. Car le sang et la chair de Jésus que les bons prennent pour leur salut et les méchants pour leur ruine, c'est en quelque sorte le sang et la chair d'Anne, la très-sainte mère de laquelle la vierge Marie a reçu sa chair et son sang sans aucune tache de péché.

---

### MORT DU REV. FRÈRE IRLIDE.

---

Une dépêche du 28 juillet de Paris annonce que le Rev. F Irlide, supérieur général des Frères des écoles chrétiennes est mort le 27, à la suite d'un cancer de l'estomac. Les archevêques de Paris et de Reims et les évêques de Versailles et d'Orléans assistaient à ses derniers moments.

---

### L'ÉGLISE CATHOLIQUE AUX ÉTATS UNIS

---

Sous ce titre, le *National* de Plattsburgh donne les renseignements suivants sur les progrès du catholicisme aux États-Unis depuis 1785.

Lorsqu'à cette époque le Rév. M. Carroll présenta à la S. C. de la Propagande son compte-rendu de l'état de l'église aux États-Unis, il y avait 19 prêtres dans le Maryland, 5 dans la Pensylvanie. Le nombre des catholiques était d'environ 25,000. Une douzaine de pauvres cabanes, décorées du nom d'églises, servaient à l'exercice du culte. Quel changement aujourd'hui! Les annuaires, de 1884 donnent 6,613 églises ou chapelles, 6,835 prêtres et le dernier recensement officiel indique le nombre de 6,174,202 catholiques.

En 1808, la population catholique s'élevait à 150,000, avec 70 prêtres et 80 églises. L'immigration toujours croissante et l'augmentation naturelle de la population catholique, contribuèrent à établir les croyances catholiques dans toutes les parties de l'Union. En 1825, l'état de New-York seul comptait 185,000 catholiques. Soixante années ne sont pas encore écoulées et dans ce même état de New-York, il y a aujourd'hui six diocèses